## Mot de la présidente et rapport d'activités Assemblée annuelle de la Fondation Équestre Missisquoi tenue au Club House de l'Écurie SAM Le lundi 14 avril 2019.

L'année 2018 a été une année d'incertitudes puisque la SAM a décidé de ne plus soutenir l'école d'équitation régulière. Mme Hélène Vermette qui était jusqu'au printemps dernier gérante de l'écurie a quitté le poste. Les installations où œuvre la Fondation ont donc été sans direction pendant plusieurs mois.

Aussi Mario Paquette et Mélanie Lachance nos deux collaborateurs de longue date pour les cours ont décidé de soutenir la Fondation mais de ne plus donner de cours sur une base régulière.

Nous avons donc vendus nos chevaux tout en conservant un lien avec les nouveaux propriétaires afin qu'ils acceptent de nous prêter les chevaux.

A ce jour, les cours ont repris grâce à une entente avec les nouveaux locataires de l'écurie SAM et une nouvelle enseignante en équitation thérapeutique, soit Mme Isabelle Racine. Malgré les nombreuses rumeurs de fermeture, nos écoles et plusieurs bénéficiaires sont revenus à l'annonce de la reprise des cours (en avril 2019)

.

La Fondation a donc survécu à une période de turbulence mais grâce aux administrateurs qui se sont serrés les coudes et qui ont continué de croire à la mission de la Fondation, nous poursuivons nos activités.

Le conseil d'administration s'est réuni à huit reprises depuis le 4 mai 2018: soit le 27 juin'18, le 9 juillet'18, le 22 août '18, le 19 septembre '18, le 19 novembre'18, le 4 février'19, le 25 mars'19 et aujourd'hui le 15 mars 2019.

L'organisme ayant été fondée en décembre 2013, nous assistons à sa sixième année d'activités.

Au plan des activités de levée de fonds, nous avons envoyé des lettres à nos commanditaires habituels, sans plus. En reprenant notre vitesse de croisière, nous allons réévaluer la pertinence de reprendre notre activité estivale annuelle.

Un mot pour remercier les membres du conseil d'administration, Mme Isabelle Racine, les nouveaux locataires de l'écurie et les bénévoles qui nous permettent de continuer à aider nos petits et grands amoureux de l'équitation thérapeutique.

France Groulx, le 14 avril 2019.